
Pièces 4 Pièces

Superficie 118 m²

Référence MZINC068

Prix 895 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Michaël zingraf real estate nice vous présente cet appartement traversant est-ouest

de 118m2, avec un aperçu mer, dans un bel immeuble art-deco, proche negresco.

En  excellent  état  bénéficiant  d'une  agréable  exposition  au  soleil,  il  se  trouve  au

premier  étage,  dont  la  hauteur  correspond  au  deuxième,  avec  l'accès  exclusif  à

une  terrasse  ensoleillée.  L'appartement  comprend  une  belle  entrée  avec  des

rangements et wc invités, un double séjour, une cuisine indépendante et équipée,

une chambre de maître avec une salle de bains et wc, deux chambres et une salle

d'eau/wc. Appartement climatisé avec ...

Michaël zingraf real estate nice presents this 118m2 east-west through apartment,

with  a  sea  view,  in  a  beautiful  art-deco  building,  near  negresco.  In  excellent

condition and with a pleasant sunny exposure, it is located on the first floor, whose

height  corresponds  to  that  of  the  second,  with  an  exclusive  access  to  a  sunny

terrace. The apartment includes a beautiful entrance with storage and guest toilet,

a  double  living  room,  an  independent  and  equipped  kitchen,  a  master  bedroom

with a bathroom and toilet, two bedrooms and a shower room/wc. Air-conditioned

apartment with luxury services. A ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE

14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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